



PROGRAMME DE NOTRE ESCAPADE DANS LE FINISTÈRE

Du mardi 11 juin au vendredi 14 juin 2024

(4 JOURS/3 NUITS)

Jour 1 - Mardi 11 Juin 2024

- DÉJEUNER AU RESTAURANT SUR NOTRE TRAJET

Rencontre avec notre guide qui nous accompagnera pendant 3 jours.

- DÉCOUVERTE DE LA VILLE CLOSE DE CONCARNEAU

Visite de CONCARNEAU connue dans la France entière pour son port thonier mais aussi pour sa fête des Filets Bleus. Promenade dans la ville close cernée de remparts construite sur un îlot au milieu du port.

- VISITE DE LA CONSERVERIE COURTIN

La plus ancienne conserverie concarnoise renommée pour la qualité de ses produits.

Après la visite, départ en direction de votre hôtel « LE CLOS DU PONTIC »

Notre hôtel "Le Clos du Pontic" nous invite au cœur historique de Landerneau, célèbre pour son pont habité, le pont de Rohan datant du 16ème siècle.

Accueil par nos hôtes et installation dans les chambres.

Dîner

Jour 2 - Mercredi 12 Juin 2024

- DÉPART VERS ROSCOFF ET TRAVERSÉE MARITIME VERS L'ÎLE DE BATZ

Toujours en compagnie de votre guide, nous rejoignons l'embarcadère de Roscoff. **Traversée Maritime pour l'Île de Batz** (environ 15minutes).

Souvent décrite comme discrète, Batz a su conserver son identité insulaire et offre un dépaysement total au cœur d'une riche flore.

- VISITE DU JARDIN DELASELLE

Toujours sur l'île de **BATZ**, **découverte libre du jardin Georges Delaselle.**

Jardin exotique qui présente une collection botanique de près de 2 500 espèces originaires de tous les continents ainsi qu'une nécropole de l'Âge de Bronze et un calvaire du XVIIe siècle.

- RETOUR SUR LE CONTINENT À ROSCOFF ET DÉJEUNER



- VISITE DE ROSCOFF

Découverte de cette très belle station balnéaire réputée pour son centre de recherche océanographique et son institut de thalassothérapie. Balade dans le vieux port à la découverte de l'héritage des négociants, armateurs et corsaires qui, aux XVIe et XVIIe siècles, bâtirent ce qui est aujourd'hui le cœur historique de la cité.

C'est de son port que partirent dès 1828 les Johnnies (vendeurs d'oignons) pour vendre leur production en Angleterre et en Ecosse.

- VISITE DE MORLAIX ET DÉCOUVERTE DES ENCLOS PAROISSIAUX

La première concerne **la ville de MORLAIX**, ville d'art et d'histoire fondée au creux d'un estuaire fermé entourée par les contreforts des Monts d'Arrée et surplombée par son viaduc. On y admire ses célèbres maisons à pans de bois.

Vous poursuivrez l'après-midi par la **découverte des ENCLOS PAROISSIAUX**, situés entre la baie de Morlaix et la rade de Brest. Les enclos paroissiaux vous surprendront, vision unique et très originale du catholicisme breton. Fleuron de l'architecture religieuse rurale des XV, XVI et XVIIème siècles, ils rassemblent dans un espace clos : un ossuaire, un calvaire orné de personnages sculptés, une chapelle et une porte triomphale.

Arrêt le temps de découvrir quelques exemplaires, notamment à **GUIMILIAU**.

Retour vers notre hôtel

Dîner

Jour 3 - Jeudi 13 Juin 2024

- DÉPART VERS LOCRONAN

Visite de LOCRONAN, petite cité de caractère, fondée par Ronan, moine irlandais.

Elle doit sa prospérité à l'activité des tisserands et au commerce des toiles.

Temps libre pour flâner après la visite dans ce charmant village aux superbes demeures en pierre de taille rayonnant autour de la belle place centrale et de son puits.

- DÉJEUNER

- CAP SUR LA PRESQU'ÎLE DE CROZON



L'après-midi, **découverte de la PRESQU'ÎLE DE CROZON** : ultime écrin d'un paysage sauvage, soigneusement sauvegardé.

- Premier arrêt au **CAP DE LA CHÈVRE** : promenade le long du sentier côtier pour une vue incroyable sur la célèbre **Pointe du Raz** et la légendaire **Baie de Douarnenez**.
- Découverte du **MENEZ HOM**, montagne symbolique de Bretagne, le port de Camaret sur Mer, la **Pointe de Penhir** et ses tas de pois.

Retour à l'hôtel

Dîner

Jour 4 - Vendredi 14 Juin 2024

- DÉPART DE L'HÔTEL EN DIRECTION DE QUIMPER et PASSAGE PAR PONT-AVEN

Découverte de QUIMPER, préfecture du Finistère située à la confluence de l'Odette et du Ster, classée ville « d'Art et d'Histoire. ».

Quimper doit une part de sa renommée à ses faïences originales, son centre-ville médiéval magnifiquement préservé et sa remarquable cathédrale Saint Corentin.

Visite de PONT-AVEN : blottie sur les rives de l'Aven, la ville comptait autrefois, dit-on, « 14 moulins et 15 maisons ». Son charme séduisit au 19ème siècle de nombreux artistes, dont le fameux Gauguin.

La promenade Xavier-Grall vous entraînera d'une rive à l'autre par des passerelles secrètes, le long de lavoirs et de biefs irriguant les vestiges des moulins.

- DÉJEUNER ET RETOUR VERS NOTRE RÉGION

KÉNAVO